

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

● Fallecida tenía 4 meses de embarazo, Guatuso

MATA PAREJA EN DISCUSIÓN Y LO DETIENEN EN BÓXER



Pese a lo nervioso que estaba, el detenido no opuso resistencia.



El OIJ levantó el cadáver de la mujer durante la madrugada.

QUIÉN ERA



- ▼ NOMBRE: María Isabel Álvarez Rodríguez
- ▼ EDAD: 35 años
- ▼ ORIUNDA DE: Osa, Puntarenas

JOHAN ROJAS ORTEGA

johan.rojas@diarioextra.com

Fotos: Eddis Gómez, corresponsal, y MSP

■ Un nuevo caso de femicidio sacude al país. Una discusión familiar dio como resultado a una mujer fallecida a manos de su pareja en Guatuso de Alajuela; pese a que el homicida huyó en ropa interior, horas después miembros del Ministerio de Seguridad Pública (MSP) lo detuvieron.

La tragedia se presentó en Tujankir 1, en la zona de Cabaña, minutos antes de la medianoche cuando el homicida de apellidos Ruiz Pérez y 33 años, por razones que se desconocen, discutió con su compañera identificada como María Isabel Álvarez Rodríguez, de 35.

El hombre tomó un cuchillo y le dio una estocada a la mujer en el pecho, lo cual le

quitó la vida de inmediato.

Al percatarse de las consecuencias del ataque, Ruiz tomó dos cuchillos y se escapó de la escena. En ese momento vestía solamente una camiseta morada con manchas de sangre y un bóxer negro.

Víctor Benavides, de la Cruz Roja, llegó primero a la escena y se encargó de declarar fallecida a la señora.

“Se valoró a una femenina de 35 años aproximadamente, presentó una herida en su tórax. Lamentablemente en el abordaje no se le detectaron signos vitales y se le declaró fallecida en el sitio. La encontramos en el suelo boca arriba”, adujo el paramédico.

También se revisaron a dos menores de edad que se encontraron dentro de la casa, pero resultaron ilesos.

Minutos después llamaron a la Fuerza

Pública para la custodia de la escena en coordinación con el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

CACERÍA EXITOSA

Mientras varios efectivos del MSP vigilaban la vivienda de la occisa, otros realizaron un operativo para dar con el homicida y tras horas de seguimiento dieron con él.

El primer punto que revisaron fue la propiedad de un amigo de Ruiz, unos kilómetros montaña arriba. Los ladridos de los perros señalaron a las autoridades su paradero, pero el sospechoso escapó por un charral.

Minutos después regresó a la escena, cerca de la 1 a.m. Los policías se mostraron sorprendidos por el caso y de inmediato le pidieron que soltara los cuchillos.

Al principio no accedió hasta que su papá se lo ordenó y luego de lanzarlos al suelo los oficiales le pusieron las esposas, lo trasladaron a la Fiscalía para que lo interrogara el OIJ.

VÍCTIMA ESPERABA BEBÉ

Al principio se rumoró que la víctima era la cuñada de Ruiz, pero los investigadores judiciales descartaron la versión y confirmaron que era Álvarez, un hecho que sorprendió a vecinos y familiares.

Entre los detalles que conoció DIARIO EXTRA está que la fallecida tenía alrededor de 7 meses de convivir con su pareja, contaba con cuatro hijos y en el momento del suceso esperaba un bebé de Ruiz.

Afirmaron que tenía 4 meses de embarazo.